
Von: "Wohltmann, Ralf (VZB-Direktor)">
Datum: 11. September 2013 15:06:59 MESZ
An: Dr.H.-Helmut Dohmeier-de Haan <drdohmeier@onlinehome.de>
Kopie: H.-Helmut Dohmeier,  Herbert, Jürgen, "Hoops, Gunnar",  Jödecke,Ute, "Kampmann, Winnetou", "Kopp, Wolfgang",
"Menke, Wolfgang",  Meyer, Jörg, "Dr. Radtke, Marius (VZB-VA)", "Dr. Rellermeier, Ingo (VZB-VA)", "Dr. Markus Roggensack
(VZB-VA)", "Roggensack, Markus",  Schäfer, Eckehart,  Schütte, Eberhard, SekretariatVZB, "Steglich, Eberhard", "ZA Weggen,
Rolf (VZB-VA)", "Weiss,Lutz-Stephan", Wolfgang Schmiedel, Zahnärztekammer Bremen, "Wandelt, Thekla"
Betreff: Re: WG: Fragestellung in unserer Vertreterversammlung

Sehr geehrter Herr Dr. Dohmeier-de Haan,

zu Ihrem P.S.:

Ich stimme Ihnen vollkommen zu, dass die Einbeziehung der kompletten Gremien des VZB den Wissensstand vereinheitlicht und
sinnvoll wäre.
Ich hatte Ihre Mail lediglich mit "allen Antworten" beantwortet, es entzieht sich meiner Kenntnis, nach welchen Kriterien Sie den
Verteiler gewählt haben.

Mit freundlichen Gruessen

R. Wohltmann
Direktor

Versorgungswerk der
Zahnärztekammer Berlin
Klaus-Groth-Strasse 3
14050 Berlin

Tel.: +4930 939358 - 152
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Fax: +4930 939358 - 222
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